



グローバル社会に向けて

先月の園だよりでもお知らせしましたが、東京オリンピック・パラリンピック交流課からのお誘いで、オランダ人のダニエルさんとブルガリア人のアントワネットさんと交流活動を月2回、ぶどう組さんとみかん組さんとで行っています。今月でもう3回目を向かえ子どもたちは、お二人にすっかり慣れ、姿を見つけると手を振って大きな声であいさつしています。中には近づいて抱きつく子も。あっという間に、仲良しになって楽しく活動をさせてもらっています。そんな子ども達の姿を見て若い時の友人との話を思い出しました。

私が教員になって数年たったころ、東根の三日町に下宿していました。その下宿の近くには、JT(当時、専売公社)の倉庫があり職員の方が数人下宿していました。年も近かったこともあり友達になって、互いの部屋で、よくいろいろな話をしました。その中で、同じ歳の宮城の巨理町出身の友人の修学旅行の話はとても印象的でした。

中学校の修学旅行で鎌倉に行ったそうです、たくさんの名所・旧跡をいろいろ見学したそうですが、その中で鎌倉の大仏を見学した時が一番思い出に残っているということでした。その理由は、鎌倉の大仏がとても大きかったというのは当たり前のことですが、それ以上に外国の人を見たことが一番心に残っているということでした。なぜならその当時、宮城県の大川町では外国の人に会う機会なんて無かったらしく、物心着いて外国人を見たのがその時初めてだったそうです。観光に来ていた外国の方を見た時、興奮してしまって、友達数人と恐る恐る近寄って『ハロー』と話しかけ、そしてサインをもらってきたそうで、そのサインは実家に大切に取っているとのことでした。そのことが、修学旅行での一番の思い出だったそうです。

今、私たちの普通の生活でもたくさんの外国の方と接したり、見かけたりするようになりました。また、外国に仕事や留学、旅行に行ったりすることも珍しいことではなくなりました。グローバル化がますます進むこれからの社会を生きる子ども達。国際交流学習でダニエルさんとアントワネットさんに親しく接し、楽しく活動する子ども達がとてもたくましく思えました。



ハッピー ランチ！！

ランチルームから保育が変わる(2)

食べ物や食にもっと関心を持ってもらいたいというねらいで、以上児組で給食のお手伝いを始めました。

最初ということでクラスごと、お手伝いをしています。

- いちご組 玉ねぎの皮むき
- ぶどう組 しめじの房分け
- ぶどう組 玉ねぎの皮むき

もも組とみかん組はこれから行います。お手伝いした日のランチは格別だったそうです！！



お手伝いをした子どもたちから、

『今日の給食いっぱい食べてねえ』

『給食にどう入っているか楽しみ』

『早く食べてみたいな』

と、楽しい感想が次々に出てきました。

お手伝いをしてくれた給食、いつもよりおいしかったです。



お誕生日おめでとう 1月お誕生会

1月は7人のお友達が誕生日を迎えました。1月は、1年の初めの月。1月に今年のがんばることを決めるのは、とても大切なことだとお話しました。それから、1月には冬の星座の王様『オリオン座』がきれいに見えるので、お家の方と一緒に探してみようとお話しました。4つの明るい星が四角を作って、その中に3つの星が連なってる星座です。『四角の中に星3つ』と覚えました。

2月の予定

- 3日(月) 節分・豆まき
- 7日(金) 国際交流学習
(みかん・ぶどう)
- 8日(土) 土曜保育
- 10日(月) 読み聞かせ(ミコとまと)
- 11日(火) 建国記念の日
- 12日(水) 身体測定
- 13日(木) かもしかクラブ
- 14日(金) 絵本貸出し
- 15日(土) 土曜保育
- 19日(水) 誕生会
- 21日(金) 国際交流学習
(みかん・ぶどう)
- 22日(土) 土曜保育
- 23日(日) 天皇誕生日
- 24日(月) 振替休日
- 26日(水) 災害訓練
- 28日(金) 絵本貸出し・布団持ち帰り
- 29日(土) 土曜保育



盛り上がった こままわし大会

1月23日にみかん組のこま回し大会がありました。この日に向けて練習してきましたが、本番でうまく回すのは中々難しかったようです。その中で、見事入賞したのは次の人でした。

1位 くどう ゆうまくん

2位 たかはし るいさん

3位 いしかわ みやびくん

せっかく練習して、覚え始めたこま回しです。ここで終わりにしないで、お家の人と一緒に、これからも、楽しく遊んでくださいね。



令和2年度の延長保育の申し込み

4月からの延長保育(18時15分以降)を申し込む保護者の方は、2月25日(火)~28日(金)の間に事務室のほうで申し込みください。